

正しく  
強く  
誠実に

# 潮来一中だより

9月号

文責：  
佐藤



## 本校の教育目標

「確かな学力を身に付け 個性と創造性に富んだ 心豊かでたくましい生徒の育成」  
めざす生徒の姿

- 自ら課題を見つけ、主体的・対話的に学ぶ生徒（知）
- 心豊かに表現し、優しく思いやりのある生徒（徳）
- 規則正しい生活を送り、心身ともに健康な生徒（体）

## スローガン

①目標に向かって努力し、夢に向かって挑戦する ②時を守り、場を清め、礼を正す

## 今日から2学期のスタートです

昨日で長い夏休みが終わりました。多少生活のリズムが崩れているかもしれませんが、少しでも早くリズムを元通りにできるように、「早寝早起き朝ご飯」を実践してください。明日9/3（火）には、全学年一斉に実力テストが行われます。結果として得点が大事なのは間違いありませんが、本当に大切なのはテストの復習です。できなかった問題や忘れてしまっていたことなどそれらをしっかり振り返り復習することがとても重要です。学校でも確実に声かけをし、復習を進めさせたいと思います。

## 行事が充実した2学期

この2学期には各種行事が目白押しです。まず18日から3年生が修学旅行に出かけます。修学旅行2日目の19日には、2年生の東京での校外学習があり、9月28・29日には兵庫でローイング（ボート）の全国新人大会、10月2日からは県東地区新人戦が始まり、11月2日には紫煌祭があります。さらに11月17日には、吹奏楽部の県東地区アンサンブルコンテストが予定されています。この他にも、今年は11月末に潮来市教育会指定の研究発表会が本校で開かれます。このように多くの行事等がありますが、それぞれの目標の達成を目指したり意識したりしつつ、周りの友達との協力・助け合いを大切にしてください。

## 夏期休業中の活躍

【ボート部（潮来選抜）】 全日本中学選手権競漕大会（岐阜県）

〈女子舵手付きクォドルプル〉 第3位

〈男子ダブルスカル〉 第11位

【吹奏楽部】 県東地区吹奏楽コンクール 金賞（祝！県大会出場）

茨城県吹奏楽コンクール 銅賞



7/21 県東地区吹奏楽コンクール 7/22 県総体（女子ソフトテニス） 7/23 県総体（男子ソフトテニス）



7/27・28 全日本中学選手権競漕大会（ボート部（潮来選抜））

夏の駅伝練習参加者